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Cari amici, 

L’ eternità con il Signore è ciò che Gesù ha conquistato per noi. St.Jhon Mary Vianney 

ha fatto questa riflessione: mio Dio, perché noi siamo così attaccati ad una vita che 

passa veloce? Perché noi amiamo Dio tanto poco, che deve essere la nostra felicità 

per tutta l’eternità? Perché noi amiamo così tanto il mondo e tutti i suoi piaceri, 

quando noi veniamo sulla terra nudi e non porteremo nulla nella tomba? 

Un giorno una signora venne da un sacerdote e prese a dire “se io muoio…. Se io 

muoio….” All’improvviso il sacerdote la interruppe e le disse  “non dire ‘se muoio’.. ma piuttosto dì 

‘quando muoio’ perchè  la morte è più vicina a chiunque di voi di quanto non lo sia il cinturino del tuoi 

sandali” 

Novembre è un mese per commemorare  i fedeli defunti. E’ anche l’occasione per noi di diventare 

consapevoli che questa vita non è che un momento che passa 

per l’eternità. Confrontata con l’eternità la nostra vita terrena 

dura poco. L’essere consapevoli di ciò ci aiuterà a mettere 

ordine nelle nostre priorità. Questa volta, la vita sempre 

affascinante, non avrà alcun valore per nessuno. La nostra vita 

serve all’anima per essere attivamente consapevole che la 

porta della morte attende ogni essere umano e che può aprirsi 

in qualsiasi momento. In ogni caso io amo novembre. 

Certamente si sveglia in me il bisogno di rivedere le priorità 

nella mia vita. E’ come un mese di ritiro spirituale. In un certo 

senso il mondo non è che un ponte su cui passare all’altro 

mondo, ma non uno su cui costruire. Questo però non significa 

che dovremmo maledire il mondo o non piacerci, perché il 

Signore ha creato il mondo ed il mondo è un mezzo per 

raggiungere Dio. 

  



 

 

Ci sono stati alcuni avvenimenti successi dall’ultima volta che vi ho scritto e che penso valga la pena di 

condividere con voi. 

Sarete incantati nel sapere che Meena si è qualificata per l’ammissione al Dipartimento di legge, qualificato 

nel Nord Bengal University College, così noi avremo il nostro avvocato, a Dio piacendo. 

Questo è un College gestito dal Governo così siamo liberi da grandi spese, nonostante alcune tasse 

debbano essere pagate. Viene portata al College ogni mattina ma deve arrangiarsi da sola per tornare a 

casa, ciò che fa davvero bene…a mia sorpresa! Fino ad ora è felice ed entusiasta dei suoi nuovi studi 

e..speriamo continui. 

Pavitra, d’altro canto, è iscritta all’ Amity University per un B,A, in economia, ma siccome sta facendolo 

online mi aiuta a prendermi cura degli studenti di classe II: Anand, Sneha e Muscan. Sta facendo tutto 

molto bene. 

Ho investito in un nuovo triciclo! Questa volta non l’ho dovuto portare attraverso la dogana dalla Polonia 

ma l’ho acquistato on line ed è arrivato da Delhi. E’ estremamente utile per Sabrina e Supryia che non sono 

in grado di usare la bicicletta con le due ruote. 

Ai ragazzini piace andare in bicicletta ed è ottimo sia per fare esercizio per le gambe sia per attività 

divertenti  per loro. Comunque, al momento, loro sono così assorti negli studi che hanno il tempo molto 

limitato per il divertimento e le relazioni. A volte mi spiace per loro ma devo insistere sullo studio dato che 

non rendono tanto bene quanto mi aspetterei. Andando ai colloqui genitori insegnanti, non è poi così 

eccitante in quanto lo standard della scuola è molto alto ed esigente. Comunque è bene per loro andare 

alla scuola media, miscelandosi con altri bambini ed avendo esperienze fuori dal nostro ambiente 

protettivo. 



 

Rose Mary ha condiviso con noi ciò che avrebbe potuto essere un’esperienza molto dolorosa. Alcuni 

bambini stavano fissando le cicatrici post ustione sul suo viso. Ciò le ha causato imbarazzo subito ma poi ha 

detto a se stessa ”cosa c’è che non va nelle mie cicatrici? Lascia che guardino. Io non voglio nasconderlo.” 

Ed ha tirato su il capo! Che coraggiosa ed ammirevole ragazza! 

 

Abbiamo celebrato il compleanno di sr. Usha con un programma eccezionale che si meritava davvero. 

La sua dedizione garbata e disinteressata è molto apprezzata.Tiene grande cura della casa di Korseong 

rendendola una casa amorevole. Sotto la sua guida continuano a produrre manufatti al telaio, soprattutto 

zerbini, che si riescono a vendere bene sul mercato. Poi forniscono la diocesi di Darjeeling di ostie, oltre a 

dedicarsi alla produzione di frutti e vegetali nell’orto in tutte le stagioni. 

  



 

Per quanto riguarda la nuova costruzione in Korseong, ho la sensazione che fr.Abraham stia diventando 

impaziente con la nostra costruzione e così sta cominciando a mandare  “la sua gente”. Recentemente 

abbiamo ammesso una “NONNA” che era 

solita lavorare in SASAC. Dopo che SASAC ha 

cambiato il suo modus operandi (significa 

che ha smesso di dar lavoro alla povera 

gente,come faceva fr Abraham) questa 

signora è rimasta senza lavoro. Padre 

Abraham aveva fatto una casetta per lei a 

Chimney al villaggio Buon Pastore ma 

adesso lei non può più vivere lassù perché 

non ha nessuna entrata che le permetta di 

mantenersi. 

Noi siamo contenti di darle il benvenuto e 

sono sicura che fr Abraham continuerà a 

mandare altra gente del suo villaggio. Ma 

spero che eserciti pazienza con noi (fr 

Abraham è morto diversi anni fa) perché la 

costruzione non è ancora del tutto pronta… 

Supryia e Sabrina hanno finito gli esami di 

classe XII. A causa della difficoltà di salire le 

scale, hanno letteralmente sostenuto gli 

esami nella nostra macchina sotto la 

supervisione della scuola! 

Anche Akash ha sostenuto gli esami della sua classe X ma li ha fatti 

nell’aula. 

  



 

 

L’ altro giorno abbiamo avuto un gruppo di studenti del Don Bosco School di Miric, che sono venuti per 

condividere un po’ del loro tempo con noi. Hanno fatto una recita molto divertente apprezzata da tutti. 

Adesso la vita è tornata alla normalità dopo un anno di restrizioni per Covid 19. In ottobre abbiamo avuto il 

rinnovo dei voti di sr. Anna Maria e se Bernadette. Queste due coraggiose guerriere continuano a donarsi 

con tutto il cuore alla comunità ed ai bambini. 

 

  



 

Loro sono membri semplici ma fedeli delle FIGLIE DI MARIA MADRE DI SPERANZA. E’ stato introdotto nel 

nome della nostra comunità da Papa Francesco. Almeno per una volta siamo davanti alla banda! 

Dopo l’imposizione di lunghe restrizioni almeno siamo state capaci di ricominciare ad accogliere visitatori 

nella nostra casa. Joshi (nipote di sr. Usha) e la sua famiglia , sono venuti a trascorrere una settimana con 

noi. E’ stata una visita molto piacevole ed i loro due bambini Alvin ed Allen, hanno contribuito a 

rivitalizzare il nostro complesso con l’entusiasmo dei bambini. Gioivano di qualsiasi cosa ma specialmente 

dello spazio per girarci intorno e per andare in bicicletta dal momento che loro vivono a Delhi in 

appartamento. Ma spesso il semplice gesto di sedersi “in grembo” alle loro sorelle grandi, dà loro immensa 

gioia. 

 

  



 

Alla vigilia della partenza ci siamo intrattenuti con canti e 

danze. Alvin ed Allen hanno recitato e cantato tutte le 

poesie imparate a scuola, che ci hanno ricordato i giorni 

passati quando i nostri bambini erano piccoli. 

Le nostre ragazze hanno eseguito le loro 

danze, ovviamente quelle nelle quali 

eccellono, e sono sempre pronte a mettersi 

in mostra. Era tempo di Divali Puja così le 

scuole erano chiuse e loro potevano essere 

rilassate. 

 

 

  



 

Smita e Josti hanno dato una mano d’aiuto 

dove c’era bisogno. Anand veniva portato in 

giro in tutti gli angoli del nostro complesso 

mentre l’orto veniva messo in ordine con l’aiuto di Smita. 

Dopo la stagione delle piogge noi ora ci godiamo la luce del 

sole ed una piacevole temperatura fresca. 

Questo ha dato loro l’opportunità di andare a Darjeeling e  

Tiger Hill  e vedere le montagne in tutto il loro splendore. Io 

spero che questa  foto degna di essere notata attirerà molti 

più visitatori. Augurandovi tutte le benedizioni del Signore di 

cui avete bisogno nella vostra vita. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sempre grati a voi  la famiglia di Flame of Hope 


